

NHK クローズアップ現代
「治る病気が治せない！？ “長期化する薬不足”なぜ起きた」

2024年6月19日
株式会社 LinDo

2024年6月18日放送のNHK クローズアップ現代「治る病気が治せない！？ “長期化する薬不足”なぜ起きた」において、弊社のドラッグロスの取り組みが取り上げられました。

番組前半では、数年前から国内での薬の供給不足が続いている現状の原因として、薬価の仕組みや原料の海外依存とコストの問題等が説明されました。

その後番組の後半で、海外で効果が認められた新薬が日本では承認されず、保険適用とされないドラッグロスの影響を受けている患者さんが紹介され、ドラッグロスの原因を弊社代表の桂よりお話ししました。近年新薬の開発の担い手が大手グローバル製薬企業だけでなく、欧米の新興の企業に移行しており、日本での治験に必要な資金力やノウハウがないため、日本は上市の対象とされず、欧米でのみ申請・承認されて製造・販売されるのです。ドラッグロスの問題を解決するため日本政府も新たな取り組みを開始し、革新的な新薬に対する薬価の加算や、承認手続きの窓口のアメリカでの設置等が紹介されました。

このような国の取り組みとも呼応できるよう、弊社では海外の新興企業との交渉を進め、一日も早く、少しでもドラッグロスの現状を解消できるよう努めてまいります。海外での開発中の新薬の治験に関心をお持ちの医療関係者からのご相談等ございましたら、弊社までご連絡ください。

本番組は、YouTube でご覧ください。

問い合わせ先：高橋

Email：pr-contact@lindosi.com

電話：03-5545-5272